



im Oktober 2020

Jahresberichte Schwingklub MuttENZ 2020

Liebe Vereinsmitglieder

Natürlich stand auch das Vereinsjahr des Schwingklub MuttENZ ganz unter dem allgegenwärtigen Corona-Thema. Sehr viel gibt es deshalb leider nicht zu berichten. An Schwingfeste war nicht zu denken und auch die wenigen Vereinsanlässe konnten nur sehr beschränkt stattfinden. Dem Vorstand genügte in dieser speziellen Situation dann auch eine einzige Vorstandssitzung, um die Geschäfte des Klubs zu erledigen. Zur grossen Freude von Allen konnte dann wenigstens noch das Klubschwingen durchgeführt werden. Vielen Dank hier an alle Beteiligten für die Organisation. Im Laufe dieses Vereinsjahres mussten wir uns leider von folgenden Mitgliedern für immer verabschieden: Freimitglied Salathé Rudolf und ebenfalls langjähriges Passivmitglied Girod Werner. Wir wünschen den Familien viel Kraft und alles Gute.

Im Hinblick auf die nächste Saison wird uns die Organisation des BL Kantonschwingfest vom 30.05.2021 in MuttENZ vor grosse Herausforderungen stellen. Ein erstes Schutzkonzept wurde von Seiten des Eidgenössischen Schwingerverbandes bereits erarbeitet. An erster Stelle steht, dass alle Schwingfeste, wenn immer möglich, zwingend durchgeführt werden müssen. Hoffen wir hier das Beste.

Nun wünsche ich unseren Aktiv- und Jungschwängern, viel Elan und Freude fürs 2021 und uns allen einen schwungvollen Ausklang des Jahres 2020.

Blibet Gsund !!

Präsident Reto Schmid

Jahresbericht des Technischen Leiters Aktive

Aufgrund Corona fanden im Vereinsjahr 2020 keine Schwingfeste statt. Seit der Trainingsbetrieb wieder möglich ist, trainieren im Schnitt 6 Aktivschwinger regelmässig für die nächste Saison.

Technischer Leiter Markus Schneider

Jahresbericht des Technischen Leiters Jungschwinger

Wie allgemein bekannt, konnten in diesem Jahr keine Schwingfeste stattfinden. Nichtsdestotrotz wurde ab Juni wieder regelmässig trainiert. Im Durchschnitt fanden sich immer etwa 10 Jungschwinger im Schwingkeller zusammen, welche mit einer grossen Motivation für nächste Saison am Trainieren sind!

Gross und Klein freuen sich auf die nächste Saison.

Technischer Leiter Nachwuchs Cyrill Brügger